

Peruana estudiará momias incas

Buenos Aires.- La cima del volcán argentino ubicada en la localidad de Salta, donde fueron halladas las tres momias incas de 500 años de antigüedad mejor conservadas del mundo, fue propuesta por las autoridades argentinas como Patrimonio de la Humanidad ante la Organización para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

El director de Patrimonio Cultural de Salta, Sergio Lazarovich, anunció que confía en que tendrán éxito pues los hallazgos han revolucionado a la antropología.

Enfatizó que «ya se dieron los primeros pasos de conservación»



de las momias y objetos hallados marzo, para evitar que sean afectadas por los cambios de temperatura.

Lazarovich dijo que en breve «llegarán aparatos especiales de medición de temperatura y humedad solicitados a Buenos Aires. «El jue-

ves o viernes próximos llegará a Salta una especialista antropóloga-física de Perú, que brindará asesoría sobre conservación de momias».

Estas piezas sólo podrán exhibirse al público en una cámara frigorífica que controle la temperatura y cuyo valor es de unos 500 mil dólares.